

2021-05-18

México reprobado en anticorrupción

Autor: Maritza Pérez

Género: Nota Informativa

<https://www.eleconomista.com.mx/politica/Mexico-reprobado-en-anticorrupcion-20210518-0002.html>

A pesar de contar con un marco jurídico sólido y completo, México presenta pocos esfuerzos legales y deficiencias para prevenir y corregir la corrupción. Con una calificación final de 5.51 puntos, donde cero es la calificación más baja y diez la más alta, nuestro país se posicionó en el antepenúltimo lugar de la Evaluación Anticorrupción en Latinoamérica 2020.

El estudio del Colegio de Abogados de la Ciudad de Nueva York también detalla que las autoridades anticorrupción en México no tienen la independencia material necesaria para prevenir, investigar y procesar la corrupción efectivamente.

Los expertos participantes en el informe advierten que "existe mucho interés por perseguir casos de corrupción de administraciones pasadas, pero no casos de funcionarios actuales".

maritza.perez@eleconomista.mx

Archivado en:

corrupción en México corrupción de funcionarios corrupción mundial